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Il giorno mercoledì 23 del mese di febbraio dell’anno 2022 alle 

ore 20.30 su convocazione del Presidente del Consiglio di 

Quartiere, si è riunito in modalità videoconferenza il Consiglio 

di Quartiere  per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

                                                                                 

1. Approvazione del verbale del 16.12.2021 

 

2. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

3. Proposta e approvazione di obiettivi per l’anno 2022/2023 

 

4.Definizione della modalità  di realizzazione di un evento o 

iniziative per l’8 Marzo, dedicato alla festa della donna. 

 

5.Proposta e approvazione sulla scelta di giornate a tema a cui 

dedicare spunti di riflessione con materiale letterario e 

fotografico ed eventuale modalità di realizzazione. 

 

6.Definizione della modalità di organizzazione di incontri con 

associazioni,enti ,commercianti sul territorio ed elenco degli 

incontri da inserire a calendario. 

 

7. Sottoscrizione del documento proposto durante  l’incontro della 

Consulta per l’ambiente e cdq per Osservatorio Caffaro del 

03.02.2022. 

  

8. Resoconto incontro dei CDQ con l’assessorato settore mobilità 

del 08.02.2022 per la realizzazione del tram. 

 

9. Riflessione sull’adesione con delibera della proposta del 

Comitato riguardo la realizzazione del Parco Regionale delle 

Colline e dell’Agro-Fluviale di Brescia e proposta e approvazione 

ad un incontro con il comitato promotore. 
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10. Proposta e approvazione dell’iniziativa presentata da Carlo 

Zaniboni riguardo la preparazione di un documento di presentazione 

del nostro quartiere. 

 

11. Proposta e approvazione riguardo la stesura di un documento 

per il settore partecipazione sulla modalità di comunicazione e di 

trasparenza degli assessorati con il cdq . 

 

12. Varie ed eventuali 

              

Presiede la seduta la Presidente: Cauzzi Claudia 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Cauzzi Claudia 

 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 BONERA DANIELE X  

 CAUZZI CLAUDIA X  

 COLOSIO PAOLO X  
 LANZONI VERONICA  X 

 MENAPACE GUIDO X  
 RANJA PARVIZ AKTAR  X 

 TAVELLI RICCARDO X  

     
     
     
     

 

 

 

 

La consigliera Lanzoni Veronica e il consigliere Ranja Parvaiz 

Aktar  non hanno giustificato la propria assenza. 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1  Approvazione del verbale del 16.12.2021 

Il verbale viene approvato con 3 voti favorevoli e 2 astenuti. 

 

Punto 2  Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale viene approvato con 3 voti favorevoli e 2 astenuti. 

 

Punto 3 Proposta e approvazione di obiettivi per l’anno 2022/2023 

La presidente propone, in riferimento a quanto gìà esposto durante 

la seduta del 16.12.2022, la direzione che potrebbe prendere il 

consiglio di quartiere,pertanto gli obiettivi, esponendo 

iniziative riguardo la realizzazione di un centro sociale 

/culturale e aggregativo, la necessità di mettere in rete le 

biblioteche scolastiche presenti sul territorio, attività sportive 

nei parchi, un emporio e ripensare al progetto dedicato al 

bibliobus e alla realizzazione di una casetta dei libri. 

Vengono approvati all’unanimità tali obiettivi. 

 

Alle ore 21.30 il consigliere Ranja Parviz Aktar si collega alla 

riunione. 

Verificata nuovamente la presenza del numero legale ai sensi 

dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei 

punti all’ordine del giorno. 

 

Punto 4 Definizione della modalità  di realizzazione di un evento 

o iniziative per l’8 Marzo, dedicato alla festa della donna. 

La presidente chiede ai consiglieri proposte sulla modalità di 

realizzazione dell’iniziativa per la giornata internazionale della 
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donna e si concorda in una lettura fatta alla panchina rossa 

posizionata in via Genova con un eventuale coinvolgimento di un 

attrice. A tal proposito verrà preparata una locandina per darne 

annuncio alla cittadinanza e la registrazione di tale momento 

verrà pubblicato sulle pagine social del CDQ. 

 

Punto 5. Proposta e approvazione sulla scelta di giornate a tema a 

cui dedicare spunti di riflessione con materiale letterario e 

fotografico ed eventuale modalità di realizzazione. 

Il consigliere Riccardo Tavelli espone la volontà di scegliere 

giornate a tema a cui dedicare spunti di riflessione con materiale 

letterario e fotografico. Con 5 voti a favore e uno contrario si 

approva la proposta e  vengono scelte le giornate del 25 Aprile 

(Festa della liberazione, 25 Novembre ( Giornata internazionale 

per l’eliminazione  della violenza sulle donne) e 27 Gennaio  

(Giorno della Memoria)per tale iniziativa. 

Il cdq  rimarrà in attesa di visionare il materiale fotografico 

che il consigliere Tavelli preparerà per l’occasione , della 

scelta del luogo dove verrà esposto tale materiale e concorderà 

con la Presidente letture e attrice che leggerà tali letture. Con 

tale materiale verrà prevista  anche la preparazione di una 

locandina . 

 

Punto 6. Definizione della modalità di organizzazione di incontri 

con associazioni,enti ,commercianti sul territorio ed elenco degli 

incontri da inserire a calendario. 

In riferimento a quanto approvato nella seduta del 20.01.2022 si 

elencano nuovamente le associazioni/enti sul territorio che il cdq   



 

6 

 

incontrerà a scopo conoscitivo per condividere alcuni momenti e 

iniziative da proporre alla cittadinanza. 

 Si concorda per tale modalità: il consigliere Tavelli contatterà  

la Società Calcio Mario Bettinzoli e si occuperà di definire un 

incontro con l’associazione Vivere Insieme, del quale è 

Presidente; il Consigliere Colosio si occuperà di contattare i 

referenti dell’oratorio e degli Alpini e la Presidente del Centro 

islamico, dell’associazione araba Essafà  dell’associazione 

pachistana PAK. 

Si condividerà altresì la modalità di contattare i commercianti 

del quartiere. 

Tali incontri verranno fatti in presenza, pertanto si attenderà il 

momento più opportuno in riferimento alla situazione pandemica. 

 

Alle ore 22.15 il consigliere Ranja Parviz Aktar lascia la 

riunione. 

Verificata nuovamente la presenza del numero legale ai sensi 

dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei 

punti all’ordine del giorno. 

 

Punto 7. Sottoscrizione del documento proposto durante  l’incontro 

della Consulta per l’ambiente e cdq per Osservatorio Caffaro del 

03.02.2022. 

La presidente presenta il documento precedentemente inviato ai 

consiglieri e all’unanimità di concorda per la sottoscrizione. 

 

Punto 8. Resoconto incontro dei CDQ con l’assessorato settore 

mobilità del 08.02.2022 per la realizzazione del tram. 

Il consigliere Colosio , presente all’incontro con l’assessorato 

settore mobilità del 08.02.2022 , rendiconta con l’ausilio di 

slides inviate dal settore stesso. 

 

Punto 9. Riflessione sull’adesione con delibera della proposta del 

Comitato riguardo la realizzazione del Parco Regionale delle 
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Colline e dell’Agro-Fluviale di Brescia e proposta e approvazione 

ad un incontro con il comitato promotore. 

 

La presidente informa che in riferimento a quanto richiesto dal 

comitato promotore sull’adesione con delibera della proposta del 

Comitato riguardo la realizzazione del Parco Regionale delle 

Colline e dell’Agro-Fluviale di Brescia l’amministrazione Comunale 

ha ritenuto opportuno incontrare i presidenti dei CDQ in data 

07.02.2022, per chiarimenti e fornire opportuni strumenti di 

valutazione sul tema. 

Relazionato l’incontro da parte della presidente, il consiglio 

approva all’unanimità di incontrare il Comitato Promotore, 

attendendo un momento adeguato per incontrare i referenti in 

presenza. La presidente prenderà contatto non appena opportuno. 

 

Punto 10. Proposta e approvazione dell’iniziativa presentata da 

Carlo Zaniboni riguardo la preparazione di un documento di 

presentazione del nostro quartiere. 

La presidente  presenta l’iniziativa in oggetto e viene approvata 

all’unanimità. 

 

Punto 11. Proposta e approvazione riguardo la stesura di un 

documento per il settore partecipazione sulla modalità di 

comunicazione e di trasparenza degli assessorati con il cdq . 

La presidente condivide con i consiglieri le problematiche 

riguardo  la comunicazione e trasparenza su determinate tematiche 

in riferimento al percorso di questi anni del cdq e al rapporto 
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con alcuni assessorati e si approva all’unanimità la necessità di 

fare un documento da inviare al settore partecipazione. 

 

Punto 12. Varie ed eventuali 

La presidente informa che è in contatto con le referenti delle 

scuole Deledda e Calvino per gli incontri previsti con il cdqr . 

Non appena definite verranno comunicate al consiglio le date di 

tali incontri. 

La presidente informa che è in contatto con l’assessore Muchetti 

per definire una modalità di incontro riguardo il mercato 

contadino. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.45 

del 23.02.2022 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 


